

Le rendez-vous était attendu, il a répondu aux attentes

Championnats régionaux à La Baule. Un bon niveau d'ensemble sur les deux jours, la compétition régionale a repris quelques couleurs bienvenues.

Au bal de cette deuxième journée des championnats régionaux, Ecole a fait des siennes en s'invitant tourbillonnant sur le stade Moreau-Desfarges de La Baule.

Pas l'idéal pour performer au mieux mais les nombreux athlètes présents hier ont su s'adapter et répondre présent au rendez-vous de la ligue. Les demi-fondeurs notamment, ceux et celles de l'Entente Angevine Athlétisme et plus particulièrement Mathilde Le Mener, lauréate d'un 800 m de bonne facture en 2'12''06 (N3), meilleure référence féminine dominicale en terre bauloise. « Je visais un peu mieux, un peu plus proche de mon record (2'11''61) mais je suis surtout venue pour me rassurer, ce qui a été fait ici » expliquait la 3^e des championnats de France juniors 2013, compétition dont elle attendra encore beaucoup dans cinq semaines à Valence (Drôme). « D'ici là, il y aura deux gros 800 m au programme. À Carquefou vendredi prochain et le meeting de sélection aux mondiaux juniors fin juin. »

Des régionaux pour affiner et peaufiner sa préparation mais aussi pour mettre à mal ses chronos et autres marques personnelles. C'était le but fixé entre autres par Richard Cursaz, le CTR. Malgré quelques absences, réussi dans son ensemble avec notamment plus de quarante performances de niveau national sur les deux jours. Celle d'Alexandre Marchand était attendue à la perche. À 5,42 m, le Nantais a rempli son contrat (N1 : 1 078 pts) et devient régulier à ces hauteurs. « De bon augure pour la suite même si, à 5,52 m, j'aurais dû prendre une perche plus dure. Maintenant, il ne me manque pas grand-chose, juste assembler ces nouveaux éléments et gagner en agilité sur mes fins de sauts. » Partie remise et ambitions à venir. Celles



Zettor et Lemeunier, quand la concurrence va, les chronos descendent sur 400 m. Mathilde Le Mener (E2A) en tête du 800 m pour une belle performance à l'arrivée.

de Laurene Lanoe, titre régional du 100 m haies seniors en poche, 14''77 en finale, ne sont pas en reste. Pas tout à fait satisfaite mais contente d'être aussi régulière depuis le début de la saison. « Un peu déçue aujourd'hui, comme hier à la perche où c'est passé tout près à 3,52 m (la perche est retombée sur la barre), car j'espérais m'approcher des

14''50. L'objectif, c'est d'être prête aux France nationaux dans deux semaines où il faudra être plus rapide pour entrer en demi-finales » estimait l'athlète du RC Nantais. Un gros 400 m seniors au cours duquel le Nantais Pierre-Alexandre Lemeunier (48''74), « tout proche de (mon) record » et le Craquefolien Christophe Zettor (48''66), « satisfait de

(mon) week-end », ont bataillé ferme, appréciant une concurrence source d'émulation. L'esprit était là et non pas las comme précédemment à Laval et à Nantes cet hiver. De ce point de vue principal, des championnats à la hauteur.